

Mercedes-Benz startet Produktion des GLS

Nach der Weltpremiere im November auf der Los Angeles Auto Show hat Mercedes-Benz im US-Werk Tuscalosa mit der Produktion des GLS begonnen. Der Standort ist traditionell für die SUV-Fertigung zuständig und war 1995 die erste große Autofabrik der Marke außerhalb Deutschlands. Im vergangenen Jahr liefen dort mehr als 303 000 Fahrzeuge vom Band - ein neuer Rekord. Für Kunden in den USA ist der neue GLS ab sofort erhältlich, der Markteintritt in Europa folgt im Frühjahr. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Jason Hoff (vorne in der Mitte), Standortverantwortlicher des Werks Tuscaloosa, mit seinem Team beim Bandablauf des Mercedes-Benz GLS.
